



## Zum Jahresende 2017

Liebe Mühlenfreunde,  
sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen des gesamten Vorstandes des Rheinischen Mühlenverbandes e.V. wünschen wir Ihnen, Ihren Familien und Freunden eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in neue Jahr 2018!

Für die Treue und Unterstützung und das uns entgegen gebrachte Vertrauen im zu Ende gehenden Jahr bedanken wir uns ausdrücklich bei Ihnen. Lassen wir den gegenseitigen Respekt, die Achtung vor einander und den ehrenamtlichen Einsatz auch im neuen Jahr Grundlage und Richtlinie für die gemeinsame Arbeit zum Wohle unserer Mühlen und Mühlenfreunde sein.

Die Aufgaben und Ziele unseres Verbandes können wir nur gemeinsam bewältigen und erreichen. Pflege und Erhaltung der Mühlenlandschaft und die Weitergabe der kulturhistorischen Bedeutung der Mühlen für die Gesellschaft sind unser aller Unterstützung wert.

Auch die Wertevermittlung über unsere Mühlen an die jüngere Generation ist eine wichtige Aufgabe. Begrüßenswert wäre es insbesondere, wenn wir junge Menschen für unsere Themen gewinnen ja vielleicht sogar insoweit begeistern könnten, sie zur aktiven Mitarbeit im Verband oder sogar im Vorstand zu motivieren.

Dies wäre auch eine gute und zukunftsorientierte Grundlage für eine kontinuierliche Erhaltung und Weiterentwicklung unseres Verbandes um den Anforderungen in einer immer digitaler und hektischer werdenden Gesellschaft gerecht zu werden.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen allen, dass Ihre Wünsche und Ziele für das kommende Jahr in Erfüllung gehen mögen. Vor allen Dingen gute Gesundheit.

Es grüßen Sie ganz herzlich aus dem Rathaus der Mühlenstadt Wegberg mit unserem traditionellen Müllergruß „Glück



Wegberg, im Dezember 2017

Reinhold Pillich Lothar Esser  
Vorsitzender Geschäftsführer

Lothar Esser  
Geschäftsführer